

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Richard Quaas

ANFRAGE

07.11.2019

NS-Dokuzentrum: Wie kann man Schulklassen zum Besuch animieren?

Das NS-Dokuzentrum leistet seit seinem Bestehen hervorragende Arbeit bei der Aufklärung über die Verbrechen der Nazizeit. Deshalb ist es von großer Bedeutung, viele Menschen an diesen Erkenntnissen teilhaben zu lassen. Besonders wichtig wäre jedoch, dass möglichst viele Schulkinder und Jugendliche das NS-Dokuzentrum besuchen. So kann von klein auf über die Gefahren des Faschismus aufgeklärt werden.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Münchner Schülerinnen und Schüler haben das NS-Dokuzentrum im letzten Jahr besucht? Wie hoch ist der Anteil prozentual an allen Schülerinnen und Schülern der Landeshauptstadt?
2. Was kann getan werden, um die Anzahl der Besucherinnen und Besucher im jugendlichen Alter noch zu erhöhen?

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Richard Quaas
Stadtrat